



GRÈVE INTERPROFESSIONNELLE DU 29 SEPTEMBRE

Parce que nos urgences ne sont pas celles du gouvernement : toutes et tous en grève le 29 Septembre !

Parce qu'il y a **urgence**, face à la pénurie d'enseignant·es, à revaloriser le métier en augmentant tous les salaires et pas uniquement ceux des débutant·es,

Parce qu'il y a **urgence**, face aux réformes iniques des lycées, que nous soyons enfin écouté·es et consulté·es afin qu'elles soient abrogées,

Parce qu'il y a **urgence**, face aux difficultés rencontrées par nos collègues AESH, à faire entendre leurs indispensables voix qui réclament un statut pérenne,

Parce qu'il y a **urgence** à dire au président qui parle à la place du ministre de l'Éducation nationale que nous ne partageons pas sa vision libérale de notre métier et son trop fameux « travailler plus pour gagner plus »,

Et surtout parce qu'il n'y a **pas d'urgence** à réformer notre système de retraite à l'écoute et à la lecture des préconisations du COR (Conseil d'Orientation des Retraites),

Au **SUNDEP**, avec les unions syndicales des **Solidaires**,
le **29 septembre 2022**, en **grève** partout en France pour imposer
nos mesures d'urgence :

+ 400 euros pour toutes et toutes.

Le SMIC à 1 700 euros NET.

Pas de pension, d'allocation chômage ou de minima en dessous du SMIC.

Égalité des salaires femmes/hommes.

Revalorisation du point d'indice de la Fonction Publique.

